

‘Sueños migrantes’, los cortos de Fundación Adsis que reflejan las pesadillas e ilusiones de seis personas migradas

- En el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Discriminación Racial, Fundación Adsis estrena varios cortos de género documental con el fin de sensibilizar sobre la realidad migratoria actual.
- ‘Sueños migrantes’ da a conocer 6 historias de vida de personas migrantes que comparten sus vivencias, ilusiones y proyectos de vida.

21 de marzo de 2022. – El 21 de marzo se celebra el Día Internacional la Eliminación de la Discriminación Racial con el objetivo de defender los derechos humanos y libertades fundamentales de las personas migrantes. En un contexto en el que el racismo y la xenofobia siguen vigentes en nuestro día a día, es necesario promover la convivencia y celebrar la riqueza que aporta la diversidad.

Con el fin de reflexionar sobre la realidad migratoria actual y sensibilizar, [Fundación Adsis](#) estrena la secuencia de [cortos ‘Sueños migrantes’](#) en el marco del **Día Internacional de la Eliminación de la Discriminación Racial**. En total, se han impulsado seis cortos de género documental que utilizan el concepto de los sueños como hilo conductor.

‘Sueños migrantes’ da a conocer **6 historias de personas migrantes** que revelan sus vivencias más íntimas y sus ilusiones, teniendo en cuenta su camino migratorio personal y su proceso de integración en una nueva cultura. Se trata de personas que han vivido situaciones muy diversas pero que tienen algo en común: la superación de obstáculos y trabas con el fin de construir sus proyectos de vida.

En cada corto, una persona migrante cuenta cuáles son sus sueños, tanto las pesadillas que tienen mientras duermen como las ilusiones con las que sueñan con ojos abiertos. “Me quita el sueño ver que hay gente que se muere en mis manos queriendo sobrevivir, me quita el sueño que esas vidas no valgan nada y otras valgan muchísimo”, denuncia Loueila Mint El Mamy, abogada y activista saharauí protagonista de uno de los cortos y en el que hace alusión a una de sus “pesadillas”.

Loueila no es la única que cuenta su realidad, también participan en ‘Sueños migrantes’: Madala Tounkara, Boxeador Internacional de Mali; Souleymane Magassouba, diseñador de moda africana; Mame Cheikh Mbaye, presidente de la Federación de Asociaciones Africanas en Canarias (FAAC); y Mohammed y Abderazzak, dos jóvenes estudiantes de Fundación Adsis.



Profesionales estrechamente vinculados a la atención y acogida de personas migrantes, también contribuyen en 'Sueños migrantes' contando su experiencia trabajando con este colectivo. A través de un único corto, cinco personas expertas de distintas áreas cuentan su visión sobre la realidad migratoria.

Los cortos se pre estrenaron el pasado viernes 18 de marzo en el Nuevo Teatro Viejo de Arucas en una jornada en la que asistieron más de 80 personas. 'Sueños migrantes' ha contado con la financiación del Cabildo de Gran Canaria y con la colaboración de la Agencia de Marketing Digital Alegando.

Fundación Adsis, siempre al lado de las personas

Fundación Adsis es una entidad sin ánimo de lucro que lucha para construir una sociedad más justa, solidaria e inclusiva. Trabaja desde la cercanía y el acompañamiento, comprometida con las personas en riesgo de exclusión social para que logren desarrollar sus proyectos de vida. Con más de 55 años de acción social, en 2021 celebró su 25 Aniversario como fundación, recorrido en el que ha acompañado a más de 900.000 personas.

Visualiza los cortos 'Sueños migrantes':

https://youtube.com/playlist?list=PLT1qGY5yMMPtDFhIRjdYjQqyl_YYTEjuU

Para más información y agendar entrevistas:

María Moya, Técnica de comunicación de Fundación Adsis

maria.moya@fundacionadsis.org – 652 685 456



www.fundacionadsis.org

